



*An die
Dorfgemeinschaft
Unterzeitlbach*



Verehrte Dorfgemeinschaft Unterzeitlbach,

wie Ihr sicherlich mitbekommen habt, ist bedauerlicherweise das Zuhause der Familie Walter, die seit 25 Jahren in der Mantelbergstraße 4 lebten, am Mittwoch den 12. Mai abgebrannt. Es ist eine große psychische Belastung, innerhalb von Minuten und Sekunden mit buchstäblich dem was man am Leibe trägt vor einer Tragödie zu stehen. Zu zusehen, wie nicht nur Hab und Gut samt Dokumenten und Unterlagen, sondern auch Erinnerungen und Persönliches sich in nächtlichen Flammen auflöst.

Familie Walter erfuhr Hilfe von Freunden, Nachbarn und Bekannten in Form von moralischer Unterstützung, Organisation einer vorübergehenden Unterkunft, sowie Versorgung mit dem „Nötigsten“. Die Familie Walter ist sehr dankbar für das erfahrene menschliche Zusammenstehen.

Wer kommt für den entstandenen Schaden auf? Grundsätzlich sind Immobilien über die Gebäudeversicherung, die auch die Kosten der Einsatzkräfte tragen, abgesichert (Eigentümer). Für das Inventar ist die Hausratversicherung zuständig (Mieter). Entscheidend ist natürlich das Versicherungspaket, das abgeschlossen wurde und die finanzielle Höhe der Entschädigung regelt. Die Familie Walter (Mieter), die aus zwei getrennten Haushalten besteht, verfügt leider nur über eine Hausratversicherung.

Familie Walter wohnt vorübergehend in der Blumenstraße 22. Sie möchten gerne in Unterzeitlbach, wo ihre Heimat ist, bleiben und stehen mit einem Vermieter in Verhandlung.

Wer die Familie finanziell unterstützen möchte, kann neben dem direkten Weg auch Geld über das Konto **Sozialfond Markt Altomünster, Konto-Nr. 483503, BLZ 700 515 40**, Sparkasse Dachau mit dem Vermerk "**Spende Brandfall Fam. Walter, Unterzeitlbach**" überweisen. **Spendenquittungen** können unter der **Adressangabe auf dem Überweisungsträger** ab einem Betrag von 50,00 € ausgestellt werden.

Danke für Eure Hilfe

H. Güntner

Hubert Güntner

Vertreter

Dorfgemeinschaft UZB

Information:

Interessierte Fußballer, Eltern mit Kinder, Kinder treffen sich zukünftig wöchentlich am Mittwoch 18:00 h am Fußballplatz UZB, um ein bisschen zu kicken. Eine Vereinszugehörigkeit ist nicht erforderlich. Just for fun.

Ansprechpartner Georg Schmid + Michael Schmaus

